

Völl Freud in Bad Salzig

Im September ging es für die Völl Freud mal wieder auf Reisen. Diesmal war das Ziel Bad Salzig am schönen Rhein.

Engeladen hatte der befreundete Fanfarenzug Bad Salzig, der sein 55-jähriges Jubiläum feierte.

So fuhren die Karnevalisten an den Mittelrhein.

Nach einem großen Festumzug durch die malerische Stadt gab es dann ein Freundschaftstreffen mit insgesamt ca. 40 Gastvereinen aus Nah und Fern.

Dabei war die Völl Freud der Verein mit der zweitweitesten Anreise.

Am frühen Abend kehrten die Narren zurück nach Werd, voll mit vielen neuen Erinnerungen und Eindrücken. Jedoch nicht ohne das Versprechen, dass man sich bald schon wieder sieht.